
Compte-rendu Conseil d’école primaire  
Abdelmalek Sayad du vendredi 26 juin 2020 

 

1. Désignation gardien du temps et secrétaire de séance 
Caroline Chabradi est secrétaire de séance. 

2. Effectifs et rentrée scolaire 2020-2021 

Mouvements au sein de l’équipe enseignante 
Arrivées : 
Maternelle => 1 enseignant non connu à date  
Élémentaire => Anne-Sophie Vaysset 
 
Titularisation : 
Laurent Desprez est désormais affecté définitivement à Sayad.  

Départs :  
Anaïs Bodin-Hullin qui était en renfort pour les temps partiels.  
Claire-Anne Rol 
Sandy de Buyser 
 
Mouvements au sein du conseil d’école : 
Arrivée : 
Gilles Gauche-Cazallis est désormais le représentant de la mairie (il était avant rattaché à l’école 
du Centre).  
Départ : 
Mme Cortes représentante DDEN qui suite aux élections est désormais déléguée au quartier du 
Vieux Pont. 

Effectifs 
PS => 57 élèves 
MS => 36 élèves 
GS => 65 élèves  
Soit un total de 158 élèves en maternelle (vs 147 élèves en 2019-2020). 
 
En élémentaire : total de 312 enfants (vs 298 élèves en 2019-2020) 

TOTAL pour le groupe scolaire : 470 élèves (soit une augmentation de 25 élèves à date). 
La moyenne par classe sera de 26 à 27 élèves sous réserve que d’ici septembre les inscriptions 
évoluent. 
L’école Sayad est donc l’établissement de 1er cycle avec le plus grand effectif de la ville. 
Le directeur tient à rappeler qu’il y a encore des dérogations accordées pour des enfants non 
sectorisés sur Sayad ou pour des rapprochements de fratrie mais que cela a un impact sur les 
effectifs de l’école qui pourraient être diminués de plusieurs dizaines d’enfants. 

L’an prochain les classes seront aussi bien en niveau unique, qu’en double niveau. 
L’affichage des compositions des classes se fera la veille de la rentrée et comme l’an passé se 
présentera avec un classement par ordre alphabétique. 
 
La liste des fournitures scolaire sera mise en ligne sur le site Sayad dès le début du mois de juillet. 

3. Changement de responsabilité accueil du matin/temps du midi/études du soir en 
périscolaire 
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Aujourd’hui sur Nanterre ce sont les directeurs qui ont la charge de ces moments de l’école. 
Néanmoins il y a plusieurs mois M Smith a informé la mairie qu’il souhaitait arrêter cette mission 
pour se consacrer pleinement à son rôle de directeur. 
A la rentrée un dispositif sera en place mais le projet est encore à l’étude à la mairie ; il faudra 
donc attendre la rentrée pour en savoir plus. 

4. Bilan confinement et points positifs à retenir 
Ère numérique 
Cette période particulière a montré que grâce au site internet de l’école déjà existant une mise en 
place rapide a été possible avec l’ensemble de l’équipe enseignante afin d’assurer la classe en 
distanciel. 
Cela a permis notamment aux enseignants :  

- de garder le lien avec les enfants et leurs parents. 
- d’amplifier la communication via mail qui permet une diffusion de l’information de manière 

collégiale, touchant un très grand nombre et évitant des feuilles à coller dans les cahiers de 
liaisons. 

L’école souhaite accentuer ce mode de communication numérique qui permet d’être plus réactif 
mais également respectueux de l’environnemental. 

Le centre aéré post-confinement a également inauguré la mise en place d’inscriptions au centre de 
loisirs le mercredi et à l’après-école via une inscription internet. Il y a eu 95 à 98% des enfants qui 
ont été inscrits par mail, seuls 3-4 parents ont inscrits leur enfant via le formulaire papier. 
Le centre souligne que cela a permis une gestion des inscriptions et leur traitement plus pratique. 
 
L’hygiène mis en place doit également perdurer afin d’instaurer de bonnes pratiques que les 
enfants devront poursuivre tout leur vie. 
 
L’accueil des élèves va évoluer l’an prochain, particulièrement en maternelle. 
Durant tout le mois de septembre les parents seront autorisés à accompagner leur enfant jusqu’à 
leur classe et informer si celui-ci déjeune ou non à la cantine. Dès octobre les enfants seront 
confiés à l’entrée de la maternelle comme cela peut être le cas actuellement. 
 
Le directeur souligne que cela n’enlève en rien les interactions avec les enseignants qui peuvent 
se faire par mail ou via rdv physique pour permettre un échange plus complet. 
 
Livret scolaire : le confinement n’ayant pas permis d’évaluation l’équipe enseignante élémentaire 
réfléchit à comment mettre en place un livret. Coté maternelle quelque chose a déjà été initié mais 
cela restera en interne (livret de l’élève qui se transmet entre enseignant et n’a pas été remis aux 
parents) comme cela existe depuis quelques années. 

5. Portail devant l’école 
Suite aux élections municipales il est nécessaire que le projet soit voté au nouveau conseil 
municipal. 
Le prochain se tiendra le 6 juillet et s’il est validé alors la mise en place pourrait se faire pendant 
les 2 semaines de vacances scolaires de la Toussaint 2020. 

6. Festival de théâtre - Bilan 2019-2020 de la Coopérative scolaire et projet 2020-2021 
Les Petits Sayad 2019-2020 
Cette année le festival a eu lieu en mars et non en juin. 
Ce délai plus court a au début fait « peur » aux enseignants qui avaient 3 mois de moins pour 
apprendre aux élèves les pièces ; donc plus compliqué à mettre en place. 
Néanmoins cela a permis que le festival ait lieu juste avant le confinement et en plus cela a montré 
aux enseignants que c’était possible. Ces derniers ont souligné que les élèves s’étaient très bien 
adaptés ; bilan très positif de ce festival, les enseignants étaient très contents de la prestation de 
leurs élèves. 
Pour l’an prochain sont privilégiés les classes du cycle 3 (CM1-CM2) néanmoins le cycle 2 (CE1-
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CE2) n’est pas exclus. 
A date déjà 2 enseignants se sont portés volontaires pour participer au festival 2020-2021. 
 
Coopérative bilan 2019-2020 
Le deuxième appel au don ayant démarré juste avant le confinement seules 4 classes ont eu des 
dons qui ont été totalement reversés aux enseignants concernés pour les utiliser pour leur classe. 

Projet 2020-2021 
Un test va être déployé en octobre sur le principe d’album avec stickers à collectionner (type 
album panini). Une société sera en charge de concevoir ces albums en prenant des photos de 
lieux de l’école mais également de l’équipe enseignante et des élèves (sous réserve de l’accord 
des parents). Les albums seront offerts à l’ensemble des enfants d’élémentaire ; resteront à 
acheter les paquets d’autocollants dont un pourcentage des ventes sera reversé à la coopérative. 
La vente des autocollants sera probablement opérée par des élèves des CM2 comme cela avait 
pu se faire pour les dernières ventes de gâteaux.  

 
7. Calendrier des conseils 2020-2021 
Celui-ci ne diffèrera pas de cette année et le dernier conseil se fera fin juin aussi. 

 
8. Point centre de loisirs avec le directeur Salim 
Effectifs 2020-2021  
Les affectations d’animateurs ont été gelées suite à la pandémie ; néanmoins aucun animateur 
titulaire n’a émis le souhait de quitter Sayad. 
Actuellement 4 postes sont à pouvoir et des entretiens ont eu lieu néanmoins en fonction des 
besoins de l’ensemble des centres de loisirs de la ville. Salim espère avoir au moins 2 animateurs 
affectés à l’école. 
Une directrice adjointe arrivera à compter de la rentrée scolaire en attendant Amadou qui a tenu ce 
rôle par intérim jusque-là continuera jusqu’à ce terme et pourra ensuite revenir auprès des enfants 
notamment pour y proposer des projets comme il a su par le passé si bien le faire. 
Salim annonce qu’il prendra sa retraite à la fin de l’année scolaire scolaire 2020-2021.
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